

en 1978, et l'honorable Mark MacGuigan, en 1981), le pétrole (l'honorable Donald McDonald, en 1973), les sciences et la technologie (l'honorable Jeanne Sauvé, en 1973, et l'honorable John Roberts, en 1981), le blé (l'honorable Otto Lang, en 1977), les échanges commerciaux (l'honorable Jack Horner, en 1979), l'agriculture (l'honorable Eugene Whelan, en 1980), le sport (l'honorable Gerald Regan, en 1982), la santé (l'honorable Monique Bégin, en 1982), la défense (l'honorable Gilles Lamontagne, en 1983) et les communications (l'honorable Francis Fox, en 1983). Les visites ministérielles s'inscrivent dans le cadre d'un programme permanent visant à accroître la coopération avec la Chine et elles se poursuivront dans divers domaines. Par ailleurs, certains ministres et vice-ministres chinois ont visité le Canada, notamment M. Huang Hua, alors ministre des Affaires étrangères, en 1977, M. Li Qiang, ministre du Commerce extérieur, en octobre 1979, M. Bo Yibo, vice-premier ministre, en 1980, et M. Wu Xueqian, conseiller des affaires d'Etat et ministre des Affaires étrangères, en 1983.

#### Le docteur Norman Bethune

Un éminent Canadien, le docteur Norman Bethune, est parvenu à tisser un lien permanent entre le Canada et la Chine: de janvier 1938 à novembre 1939, il prodigue des services médicaux à la Huitième armée de route chinoise (le précurseur de l'actuelle Armée de libération populaire), alors engagée contre